



**Dans son nouvel ouvrage intitulé "L'Arnaque", Jean Bruno Tagne, journaliste et ex-directeur de campagne de Samuel Eto'o lors de la dernière élection à la présidence de la Fédération camerounaise de Football (Fecafoot), dévoile les coulisses de cette expérience décevante. Dans une interview accordée à Data Cameroon, Tagne explique que le titre du livre exprime sa déception quant à la manière dont Eto'o a déçu les attentes placées en lui pour redonner au football camerounais toute sa grandeur.**

Le journaliste reconnaît que les débuts de la présidence d'Eto'o semblaient prometteurs, avec des actions positives telles que la reprise du championnat et la valorisation des joueurs locaux. Cependant, il constate que le président de la Fecafoot a rapidement cherché à consolider sa puissance en éliminant toute forme de critique au sein de son comité exécutif, en tentant de modifier les statuts de la Fédération pour prolonger son mandat sans passer par les élections et en entraînant des dépenses financières importantes pour la Fecafoot. De plus, Eto'o perd presque tous ses procès devant le Tribunal Arbitral du Sport (TAS), ce qui aggrave la situation.

Tagne reproche à Eto'o de ne pas avoir respecté ses engagements envers les Camerounais et leur football. Il note l'importance d'être exigeant envers les responsables chargés de gérer les affaires publiques, car ils sont là pour le bien de la population et doivent rendre des comptes. L'opacité règne en maître à la Fecafoot de Samuel Eto'o, selon le journaliste.

Concernant les critiques à son encontre, Tagne précise qu'Eto'o ne lui a rien promis et qu'il n'a rien demandé non plus au président de la Fecafoot. Ainsi, le débat ne se pose pas dans ce contexte.

Dans "L'Arnaque", Jean Bruno Tagne dénonce également les pratiques de Samuel Eto'o à la tête de la Fecafoot et appelle à une plus grande responsabilisation des responsables politiques et sportifs camerounais. Il souhaite que cet ouvrage serve de rappel pour les citoyens de leur devoir d'exiger des comptes de la part de leurs dirigeants.

La sortie officielle de "L'Arnaque" est prévue pour le lundi 11 décembre 2023.